

Rumputkan Pemain Muda, Batanghari League 1 Piala Asprov PSSI Jambi Dimulai

solmi - JAMBI.KINERJA.CO.ID

Jul 17, 2022 - 23:05



Foto : Husen

JAMBI - Merumputkan pemain muda berbakat melalui berbagai kompetisi sebuah keniscayaan untuk pengembangan persepakbolaan lebih baik di Jambi. Termasuk untuk membidik target agar Jambi lolos pra-Pon bahkan PON tahun 2024 di Sumut dan Aceh.

Ketua Asosiasi Provinsi (Asprov) PSSI Jambi, Mhd Fadhil Arief menekankan hal itu saat membuka event Piala Asprov PSSI Putaran Askab di lapangan Garuda, Bumi Serentak Bak Regam, Kabupaten Batang Hari, Minggu sore (17/7).

Untuk diketahui, Askab PSSI Batanghari menjadi Askab pertama menggelar piala Asprov PSSI yang menjadi program terbaru Ketua Fadhil Arief di tubuh PSSI Jambi.



"Kita tidak cuma ingin Jambi punya club yang bermain di Liga Satu. Tapi kita juga ingin anak-anak Jambi banyak bermain di club-club di luar Jambi yang berlaga di Liga Satu nantinya," kata Fadhil Arief yang juga menjabat Bupati Batanghari itu.

Dia membeberkan, Asprov punya Tim Talent Scouting yang akan menyeleksi pemain dari club yang nanti melaju ke putaran Asprov pada piala Asprov. Akan dicari pemain terbaik setidaknya 24 orang pemain dan akan difasilitasi melakukan uji coba dengan club-club besar sekelas Persib bahkan Persebaya.

"Saya yakin pihak club luar akan tertarik dengan pemain yang kita seleksi itu untuk bermain di club mereka. Karena itu, tunjukkan kualitas adek-adek pemain sepanjang piala Asprov ini!" kata Fadhil Arief.

Sementara Ketua Askab PSSI Batang Hari, Tantri Saputra melaporkan bahwa gelaran Piala Asprov putaran Askab Batang Hari dimulai Minggu 17 Juli hingga 5 Agustus 2022.



"Batang Hari League 1 piala Asprov PSSI ini diikuti 16 club terbaik di Kabupaten kami," kata Tantri.

Batang Hari League 1 Piala Asprov PSSI tahun 2022 ini dibuka oleh Sekretaris Daerah Batang Hari, Muhammad Azan. Ditandai penyerahan piala bergilir dari PSBM kepada Ketua Asprov dilanjutkan kepada Ketua Askab Batang Hari.

Dihadiri Ketua Asprov PSSI Mhd Fadhil Arief, Sekum Asprov PSSI Reza Hadinata dan sejumlah pengurus dan unsur Forkompimda Kabupaten Batang Hari.

Usai pembukaan, dilanjutkan pertandingan torfeo antara club Polres Batang Hari yang langsung diikuti Kapolres, AKBP Muhammad Hasan. Club Old Star Batang Hari yang ikut memainkan Fadhil Arief versus club pers Batang Hari.(IS/sen)